

Sehr geehrter Hr. Steinberger,

ich wohne seit knapp 1,5 Jahren in der Salzmesserstraße in Trudering und ärgere mich immer wieder darüber, dass an der T-Kreuzung Am Mittelfeld / Kirtaweg kein Spiegel steht. Durch die parkenden Autos am Straßenrand hat man kommend vom Kirtaweg oftmals keine Einsicht auf die Straße Am Mitterfeld und man muss erst einmal langsam in die Kreuzung fahren um zu erkennen ob von rechts oder links Verkehr kommt. Da ich vor kurzem erst miterlebt habe, dass es zu einem Beinaheunfall kam, würde ich sie bitte das Anliegen zum Aufstellen eines Spiegels selbst voran zu treiben oder alternativ mich an jemanden zu verweisen, der mein Anliegen voran treiben kann. Die Errichtung eines Spiegels würde das Risiko eines Unfalls an dieser Kreuzung deutlich verringern und die Sicherheit ihrer Bürger erhöhen. Aus diesem Grund hoffe ich auf ihre Unterstützung.

Ich wünsche ihnen und ihrer Familie ein frohes Osterfest und hoffe bald von Ihnen zu hören.

Mit freundlichen Grüßen